



ニッシン工業便り



第50号 2024/10/1 発行

☆-★-☆-本メールは、過去に名刺交換をさせていただいた方へ送信しています-☆-★-☆



こんにちは！

ニッシン工業の松村です。

9月はお米の供給不足・価格高騰が深刻でした。【令和の米騒動】と呼ばれています。

今回の米騒動の原因を調べてみると、3つの原因が挙げられることが分かりました。

1つ目は『暖冬・猛暑で水不足となり、米の収穫量が減ったこと』

2つ目は『南海トラフ地震の備蓄として、いつもより多くの人が入り購入したこと』

3つ目は『減反政策により、米の生産量が年々減っていること』

1つ目と3つ目に関しては、私たちでどうにか出来ることはありません。

しかし、2つ目に関しては『日頃からこまめに備蓄を行う』『災害時の備蓄はアルファ米を購入しておく』
など、できる事はありそうですね。

これを機に防災意識が高くなることを望んでいます。

★ — — — ★ — — — ★ — — — ★

安全衛生委員会

★ — — — ★ — — — ★ — — — ★

4月に入社したベトナム国籍の4名に加え、5月～8月の間で新入社員が4名増えたことで
改めて安全意識を高める必要があります。

当社では毎月実施している安全衛生委員会が9月27日に行われたので、その様子をご紹介します。



産業医と共に会議室で打合せしたあと、安全パトロールを実施しました。



整理、整頓、清掃（3S）がきちんとして行われているか、工場内で危険な場所や行動がないかなどを見て回りました。前回の内容を踏まえて改善した所、今回新たに発見した所を話しながらアドバイスをいただきました。複数の会社で産業医をされている先生だからこそ、広い視野で現場を確認してくださっています。

今後も労災ゼロを目指して、安全な職場環境を維持したいですね。



最後まで読んでいただきありがとうございました！！

ホームページは [こちら](#) です！

※ご不明な点は下記へご連絡願います。

株式会社ニッシン工業 相模原工場

〒252-0244 相模原市中央区田名 4546

TEL：042-762-8211 FAX：042-762-8222